



INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

ANALIZA CONGRESO LA PROPUESTA DE REFORMA DEL IEQ

La comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales del Poder Legislativo asume el análisis de la reforma electoral que al Congreso del Estado le ha propuesto el Consejo General del IEQ. Las reformas que están aseguradas son las que caen en el terreno de las leyes secundarias afirmó el diputado presidente de la comisión Bernardo Ramírez Cuevas.

Entre la fecha y los últimos días del próximo septiembre, las reformas deben estar dictaminadas por la comisión y aprobadas por el pleno de la LVI Legislatura del Estado, para que surtan efectos desde 2012. (Noticias, P. 4A)

ALISTA IEQ LOS COMICIOS PARA EL 2012

por Ulises Villar

Para las elecciones del 2012 en la entidad queretana, para la renovación de los 18 presidentes municipales y legisladores locales, el Instituto Electoral de Querétaro vigilará que el ejercicio democrático se ejerza con legalidad, certeza, objetividad e imparcialidad, confirmó José Vidal Uribe Concha, Consejero Presidente del IEQ.

Lo anterior, luego de las declaraciones que emitiera el presidente estatal del Partido Acción Nacional, José Báez, asegurando que mantendrán en vigilancia constante al órgano electoral derivado de su conformación, y que partiendo de los trabajos que realicen será la credibilidad que le confiarán en lo sucesivo. (Plaza de Armas P. 8)

MÁS FACULTADES PARA FISCALIZAR REQUIERE LA AUTORIDAD ELECTORAL

Sólo con una Unidad de Fiscalización que tenga la autoridad electoral le será posible estar atento a los movimientos financieros de los organismos políticos, afirmó el analista político y ex consejero electoral del Distrito Federal, Eduardo Huchim May.

Al disertar sobre la "Reforma Electoral en Querétaro", de la que el organismo ciudadano le han entregado la respectiva propuesta al Congreso del Estado, el disertante afirmó que los órganos electorales contribuyen a la paz social cuando los comicios son transparentes y la renovación de los poderes públicos es pacífica.

En este contexto dijo que mediante la Unidad de Fiscalización el IEQ podrá evitar el desvío de recursos económicos de parte de los institutos políticos.

La creación de esta unidad está dentro de la propuesta de reforma electora que los diputados analizarán de esta fecha al día último del próximo septiembre, para que entre en vigencia desde enero de 2012.

Para que la efectividad de la Unidad de Fiscalización sea ciento por ciento -dijo Huchim May- es necesario que esta área del IEQ tenga personal especializado y que fiscalice los documentos en las sedes de los partidos políticos. (Noticias P. 11A)

COLUMNA "INDEPENDENCIA 55"

por Arturo Vallejo

El personal de Instituto Electoral de Querétaro se siente amenazado porque temen ser despedidos para que entre gente nueva; y sobretodo porque no han encontrado el respaldo del Consejero Electoral, Demetrio Juaristi Mendoza, quien se ha convertido en el villano favorito, dicen que adentro le quieren dar gusto para retirar gente que por años ha estado en la institución, y que gente que ha actuado imparcialmente realizando sólo su trabajo, pero Demetrio Juaristi Mendoza al igual que otros consejeros, tiene una gran sombra, generar credibilidad, y eso no se da como preparar una torta cubana, en la cual reconozco, puede tener más experiencia que en material electoral y sensibilidad, les llegó pronto la soberbia.

Diputado Cobrón



Con la tentativa de despido de varios trabajadores del IEQ, un diputado local es quien se está frotando las manos, el cual ya exigió tres espacios laborales para él, y uno más para una prima política, llamado por sus compañeros legisladores como “el cara de papa”; a la vieja usanza su voto, no sólo fue por los consejeros electorales, sino también, para tener a sus “compromisos”; cuando fue oposición, disimuló no saber todas las tropelías de la administración municipal, cambios de uso de suelo, licencias, permisos, y hoy se dice líder, cuando bien sabe que no gana ni una elección de presidente de manzana en su colonia. Va bien...

La Familia Real.

Ricardo Anaya Cortez, ex Secretario Particular de Francisco Garrido Patrón, sabe perfectamente que sus aspiraciones de contender en el 2012 por la vía plurinominal, lo llevaría a una derrota anticipada, sin embargo, no hay que descuidar que podrá activar y manipular a su concullo el ex diputado local panista José Luis Sáenz, para poder negociar en su nombre, el Chepo Sáenz cuenta con el afecto de Armando Rivera, hoy aliados para neutralizar a los mascabrothers encabezados por Alfredo Botello, sin ser mal visto por la militancia blanquiazul, Chepo Sáenz, ¿se atreverá a hablar a nombre del diputado, “cóbrate y vete”?, ¿será el títere de Anaya?, ¿servirá de mandadero de su concullo?, como lo hacía el actual legislador Antonio Rangel que iba por las tortas de su jefe. Sólo son preguntas... (El Corregidor P. 3)

LAS ELECCIONES QUE VIENEN

por Abbif Hiram

Esta semana que recién concluyó, el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) presentó una iniciativa de reforma a la Ley Electoral del Estado en la que se plantea la ampliación del proceso electoral de 102 a 154 días.

La propuesta planteada por el Consejo General del IEQ fue presentada por el Consejero Presidente de ese organismo, José Vidal Uribe, Concha quien explicó en su oportunidad que el objetivo de esta propuesta de reforma es dar al órgano una mayor eficacia en su interior, pero también ampliar el proceso electoral.

“Se está presentando una propuesta en el sentido de tratar de que el calendario electoral regrese a como se encontraba en el año 2006. Con esto, el proceso electoral iniciaría los primeros 10 días de enero del año 2012 y las precampañas se realizarían del 15 de marzo al 14 de abril”, informó.

De acuerdo con la Ley Electoral vigente, el proceso electoral local ordinario, debería iniciar 102 días antes de la fecha de la elección del año correspondiente, lo que para el 2012, año en el que se renovará el Congreso local y los 18 ayuntamientos, sería el primero de mayo de ese año.

Sin embargo, con la nueva propuesta que, aparentemente tendría el respaldo de los partidos representados en el Congreso local, el proceso electoral local sería más largo, contrario a la tendencia nacional de acortar procesos y campañas; baste recordar el caso más emblemático reciente, el del Estado de México, donde las campañas duraron apenas 45 días.

La legislación electoral vigente en el Estado desde diciembre del 2008 y promulgada por el ex Gobernador, Francisco Garrido Patrón, indica en su artículo 21 que el proceso electoral tendrá una duración de 102 días.

“Las elecciones ordinarias se celebrarán cada tres años para renovar el Poder Legislativo y los ayuntamientos y cada seis años para la elección del titular del Poder Ejecutivo, mismas que tendrán lugar el primer domingo de julio del año que corresponda a la elección.

“El Consejo General hará la declaratoria pública del inicio del proceso electoral ciento dos días naturales antes de la celebración de las elecciones. Dicha declaratoria deberá publicarse en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado “La Sombra de Arteaga”, señala el artículo.



LUNES 11 DE JULIO DE 2011

Sin embargo, con la propuesta planteada hoy, el periodo electoral en el Estado se incrementaría en 52 días el lapso en el que los partidos políticos en el Estado estarían en campañas, tanto internas, como externas.

Habrà que esperar las posturas de los partidos y del Ejecutivo Estatal en torno a esta propuesta; por lo pronto a un servidor no le gusta mucho, pero yo no mando, ni decido, ni voto.

Asimismo, la propuesta plantea la modificación de la estructura orgánica del instituto electoral local al fusionar áreas y crear organismos nuevos; es decir, adelgazarla por un lado, pero hacerla más obesa por otro; quizá sea eficiente operativamente hablando, pero en materia financiera pudiera afectar; de por sí, los Consejeros se subieron el sueldo y no han explicado bien a bien cuál es el justificante de ese aumento.

La iniciativa plantea la creación de dos órganos técnicos: un contralor técnico y la unidad de fiscalización; además de una adecuación, a efecto de que los ciudadanos interesados en participar en política puedan hacerlo de una manera más sencilla. (El Corregidor P. 4)

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL

PIDE DIPUTADA PROMOVER EL VOTO Y PREVENIR EL ABSTENCIONISMO

por Ulises Villar

La diputada federal panista, Adriana Fuentes, exhortó a los órganos electorales de las entidades federativas a difundir la cultura cívica y democrática entre los ciudadanos, con la finalidad de evitar el abstencionismo a la hora de emitir el voto electoral en las urnas, ya que de lo contrario se promueve la continuidad de gobiernos “malos”, según dijo.

Asimismo, la legisladora por Querétaro en el Congreso Federal, aseveró que este fenómeno se hizo evidente en las pasadas elecciones para gobernador en el estado de Coahuila, Nayarit y Estado de México, donde debido al 56 por ciento de abstencionismo que se dio en las urnas el partido triunfador fue el Revolucionario Institucional. (Plaza de Armas P. 8 y Diario de Querétaro P. 14, am P. 8)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

BOTELLO PIERDE EL CONTROL

por Felipe Olguín

Lejos está Alfredo Botello Montes, alias “Paul Queres”, integrante del Yunque y líder de los panistas “duros” en Querétaro, de tener nuevamente el control de su partido y el poder en el gobierno que por muchos años ostentó, para evitar que las ideas de los grupos de izquierda prosperaran.

Cuando era estudiante de la Universidad Autónoma de Querétaro, en 1977, Alfredo Botello era el líder del grupo “La Organización del Yunque”, integrada por jóvenes con ideas radicales, quienes recibían entrenamiento en artes marciales y defensa personal, además de adoctrinarlos contra el socialismo y otras ideologías de izquierda.

Existen datos en el estado de Zacatecas, de que el grupo del Yunque quiso impedir la asunción del entonces rector de la Universidad Autónoma de Zacatecas, Jesús Manuel Díaz Casas, porque lo consideraban “comunista”.(El Corregidor P. 1)

PRI

SE DESCARTA ESCOBEDO PARA COMICIOS DE 2012



por Sergio Hernández

Jaime Escobedo no ha decidido si va a participar en las elecciones del 2012, pero quiere que los que quieran ser candidatos pasen la aduana de los estatutos, es decir, “verdaderos priístas) El ex candidato a la presidencia municipal y hoy coordinador de la USEBEQ dijo que los resultados que están dando en el Estado de México, Nayarit y Coahuila no son otra cosa sino reflejo de los buenos gobiernos locales; y en este caso el gobierno del licenciado Calzada, seguramente hará que ganemos las próximas elecciones. (Noticias P. 4A)

PVEM

CONCLUYE ASTUDILLO DIPLOMADO EN ICADEP

por Heidy Wagner Laclette

La capacitación política siempre será la llave para construir mejores ciudadanos, dentro y fuera de un partido político, pero sobre todo permitirá la generación de políticas públicas incluyentes que darán los grandes triunfos colectivos, las adhesiones y acuerdos necesarios para salir adelante como sociedad en un futuro inmediato, aseguró el Secretario General del PVEM en Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez, al tomar la palabra como parte de los integrantes del Diplomado en Administración Pública Municipal, impartido por el ICADEP, filial Querétaro. (Diario de Querétaro P. 11)

IMPULSA PVEM CONSOLIDACIÓN DEL SISTEMA PLUVIAL EN CORREGIDORA: JOSÉ ARIAS

Ante el crecimiento poblacional, el incremento de vivienda y servicios y la situación hidrológica (cerca de 100 km de cauces hidrológicos) y topográfica (ser el lugar más bajo de la zona conurbada) es prioritario el desarrollo de infraestructura pluvial en el municipio metropolitano a la capital por ello el Partido Verde Ecologista de México impulsa la consolidación del sistema pluvial en el municipio de Corregidora, señaló el regidor del PVEM, José Arias. (Diario de Querétaro P. 11)

INFORMACIÓN NACIONAL

ANALIZARÁ HOY EL IFE APLICAR SANCIONES A FUNCIONARIOS DE GOBERNACIÓN Y SALUD

Puede declararlos infractores por la difusión de propaganda en estados donde hubo elecciones.

Se dejará sin responsabilidad al titular del Ejecutivo federal, así como a Pemex y a la SCT.

Por Fabiola Martínez

El Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) analizará y votará hoy (lunes) un proyecto de resolución para declarar “infractor” a diversas instancias administrativas encabezadas por las secretarías de Gobernación (Segob) y de Salud (Ssa), por la difusión de mensajes gubernamentales en entidades que, al momento de la transmisión de los spots, se hallaban en proceso electoral.

No obstante, se dejaría sin responsabilidad por este episodio al Presidente de la República, así como a Pemex y a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. De acuerdo con la propuesta, se enviaría el expediente al jefe del Ejecutivo para que determine lo que corresponda para los funcionarios que resultaran imputados de ser infractores. (J p.7)

LA REGLAMENTACIÓN DE RADIOS COMUNITARIAS NO LES CONFIERE UN RÉGIMEN ESPECIAL: IFE

Se trata de estaciones permisionadas que operan sin presupuesto con trabajadores voluntarios.

Su incorporación motivó que la CIRT presentara un recurso de queja ante el tribunal electoral.

Por Alonso Urrutia

La incorporación expresa de las radios comunitarias en el nuevo reglamento de radio y televisión del Instituto Federal Electoral (IFE), no les confiere un régimen especial ni crea una figura jurídica en la legislación. Promotor de su inserción, el consejero Marco Antonio Baños sostuvo que en todos los casos se trata de radios permisionadas que



LUNES 11 DE JULIO DE 2011

solicitaron, por sus deficiencias técnicas, asesoría y flexibilidad para cumplir con sus obligaciones de ley en los promocionales.

Sin embargo, su incorporación, mencionándolas expresamente como radios comunitarias, generó una reacción negativa por parte de la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT), la que presentó un recurso de queja ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (J p.8)

ALISTA PAN QUEJA CONTRA PEÑA NIETO

Por Fernando Paniagua

QUERÉTARO.- El PAN denunciará ante el IFE al Gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, por presunto proselitismo adelantado.

José Báez, dirigente estatal del blanquiazul en Querétaro, dijo que procederán a presentar la queja luego de que, desde la semana pasada, comenzaran a aparecer pintas con la leyenda "Viva Peña Nieto".

El dirigente panista apuntó que será el jurídico del CEN de su partido la que presente la denuncia ante el IFE. (R /web)

EL PRI HACE SU GUARDADITO PARA 2012 Y RECUPERAR LAS ENTIDADES QUE NO GOBIERNA

A finales de año el tricolor no tendrá adeudos, asegura su secretario de finanzas.

"Los gobiernos federal y del DF se van a quedar con las ganas de embargarnos edificios".

Por Ciro Pérez Silva

Tras varios años de arrastrar una deuda que llevó al PRI a hipotecar bienes inmuebles, contratar créditos bancarios, posponer pagos a proveedores y enfrentar conflictos laborales, para el 31 de diciembre "no habrá un solo pasivo, más que el gasto corriente del día, y para 2012 el tricolor va a ser financieramente invulnerable", aseguró el secretario de finanzas del partido, Jorge Estefan Chidiac, quien destacó que todo el ahorro se destinará a la elección presidencial y al apoyo de los 13 comités estatales en los que no son gobierno.

"A nadie le hubiera gustado tanto como al gobierno del presidente Felipe Calderón o al del Distrito Federal, venir a embargarnos edificios en plena campaña, pero se van a tener que quedar con las ganas", sostuvo el titular del área, quien adelantó que en el consejo político del próximo 25 de julio se darán a conocer los lineamientos de austeridad y eficiencia presupuestal. (J p.9)

RECIBE RUBÉN MOREIRA CONSTANCIA DE GOBERNADOR ELECTO EN COAHUILA

La coalición de Encinas presenta 9 mil 314 quejas ante consejos distritales del IEEM.

El priísta ofrece administración incluyente.

La participación en votaciones tuvo registro histórico de 60 por ciento, según el IEEPCC.

Por Leopoldo Ramos

Saltillo, Coah., 10 de julio. El priísta Rubén Moreira Valdez recibió este domingo del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Coahuila (IEPCC) la constancia que lo acredita como gobernador electo de la entidad.

Moreira Valdez, quien fue abanderado de PRI, Partido Verde, Nueva Alianza, Primero Coahuila y Social Demócrata –de registro estatal–, obtuvo 721 mil 289 votos (61.48 por ciento del total) en la jornada electoral del pasado 3 de julio, informó el consejero presidente del IEPCC, Leopoldo Lara Escalante. (J p.30)



IMPUGNAN EN EDOMEX EL TRIUNFO DE ERUVIEL

Por Sandra García e Irma Valadez

TOLUCA.- La coalición "Unidos Podemos Más" impugnó ayer el resultado de la elección a Gobernador del Estado de México, por presuntas irregularidades en la jornada electoral del 3 de julio.

Representantes de los 45 distritos electorales denunciaron compra del voto, intimidación y acarreo a votantes, además de que se permitió que votaran personas sin credencial electoral. (R /web)

ENTREGAN HOY CERTIFICADO DE MAYORÍA AL PRIÍSTA ROBERTO SANDOVAL EN NAYARIT

Por Myriam Navarro, corresponsal y Notimex

Tepic Nay, 10 de julio. El virtual ganador de la elección de gobernador en Nayarit, el priísta Roberto Sandoval Castañeda, recibirá este lunes su constancia como gobernador electo, informó el presidente del Instituto Estatal Electoral, Sergio López Zuñiga. Sandoval Castañeda obtuvo 45.82 por ciento de la votación frente a 35.85 de su más cercana seguidora, la candidata del PAN, Martha Elena García. En tercer lugar quedó Guadalupe Acosta Naranjo, del PRD, con el 10.85 por ciento de los sufragios.

El presidente del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Nayarit (IEEN), Sergio López Zúñiga, informó hoy que terminó el periodo de expedición de constancias de mayoría para virtuales alcaldes y regidores en los 20 municipios de Nayarit. (J p.30)

EN LA MITAD DEL PAÍS EL PRD NO TIENE REPRESENTACIÓN, REVELA CENSO DEL SOL AZTECA La mayoría de los afiliados al partido se concentran en 3 entidades y son "cuadros viejos".

Por Alma E. Muñoz

Las cifras más recientes de la campaña nacional de refrendo y afiliación del Partido de la Revolución Democrática (PRD) reflejan que en 50 por ciento del territorio nacional el instituto político no tiene representación; los militantes se concentran en el estado de México, Michoacán y Distrito Federal; no está atrayendo el voto joven y la paridad no se cumple, según el balance de Enrique Romero Aquino, uno de los comisionados políticos del sol azteca.

El reporte preliminar, con fecha 2 de junio pasado, revela que esa situación impide crear comités de base, que, de acuerdo con los lineamientos partidistas, son el punto de partida para la organización territorial del partido, con el propósito de fortalecerlo en las casi 65 mil secciones electorales del país. (J p.12)

ALARGAN INTERNA PARA 2012

Por Érika Hernández

Dirigentes del PRD, el PT y Convergencia prevén que el candidato presidencial de la izquierda será seleccionado hasta febrero de 2012.

Fuentes perredistas admitieron que hay una exigencia interna de que se acelere la definición, pero indicaron que postular entre noviembre y diciembre aislaría a su aspirante. (R /web)

AMALIA GARCÍA CONTROLA EL PRD EN ZACATECAS

Por Alfredo Valadez



LUNES 11 DE JULIO DE 2011

Zacatecas, Zac. La ex gobernadora Amalia García mantuvo el control del PRD en el estado, tras la elección de Gerardo Espinoza Solís como nuevo dirigente, con 67 de los 176 votos necesarios. La ex gobernadora asistió a la asamblea del PRD la noche del sábado, así como Antonio Mejía Haro, candidato perdedor a la gubernatura, y el diputado Gerardo Romo Fonseca, su ex coordinador de campaña. El secretario general será Javier Calzada Vázquez, quien recibió 55 votos; el ex edil de Villanueva, Miguel Ángel Torres, quedó en el tercer lugar. (J p.32)

ALERTAN EN MICHOACÁN POR NARCO EN COMICIOS

Indican perredistas riesgos por inseguridad. Advierten que envío de más agentes de la PF podría ser para ayudar a hermana de Calderón.

Por Érika Hernández

Aspirantes y dirigentes del PRD admitieron ayer que la elección de Gobernador en Michoacán se podría complicar, ante la violencia que se vive en la entidad, el despliegue de la Policía Federal y el Ejército contra el narcotráfico.

Silvano Aureoles, abanderado del sol azteca a la Gubernatura, admitió que la presencia del narcotráfico les preocupa, pero consideró no pone en riesgo el proceso, pues dijo que hay otras entidades con mayor violencia. (R /web)

NUEVA EMBESTIDA DE LA CIRT POR PLAZOS DE ENTREGA DE PROMOCIONALES

Anuncian cambios en las representaciones partidistas

Por Alonso Urrutia

Las reformas reglamentarias que redujeron los plazos de entrega y transmisión en medios electrónicos de promocionales de los partidos han desatado otra embestida de la Cámara de la Industria de Radio y Televisión (CIRT) en contra del Instituto Federal Electoral (IFE), que va más allá de lo jurídico. Las presiones sobre el organismo incluyen cambios en las representaciones partidistas y desplegados descalificando la actuación de la autoridad.

Elementos centrales del discurso público de los empresarios son la “falta de consulta” a la CIRT en las reformas al reglamento de radio y televisión, así como la imposibilidad técnica de acatar los nuevos plazos que les confieren tres días para transmitir los spots. (J p.7)

DESDE LA FE ARREMETE CONTRA LOS TRES PODERES

Por Elizabeth Velasco C.

“Es una aberración considerar que la opinión de un sacerdote puede atentar contra los valores democráticos de la sociedad”, sostiene la Arquidiócesis Primada de México en Desde la Fe, al referirse al fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), mediante el cual se determinó sancionar a Hugo Valdemar, director de comunicación social de esa institución.

En un artículo del órgano de difusión de la Arquidiócesis, de nueva cuenta se plantea el caso del sacerdote que, de acuerdo con el TEPJF, debe ser sancionado por la Secretaría de Gobernación por haber llamado a votar en contra del PRD en 2010. (J p.12)

AMLO: EN 2012 NO NOS ROBARÁN, ESTAMOS MEJOR ORGANIZADOS

Reunió a más de mil personas en Valladolid.

Tendremos 65 mil comités en el país, dice.

Por Luis A. Boffil Gómez



Valladolid, Yuc., 10 de julio. “México necesita verdaderos cambios en lo económico, político y social. Fortalecer los valores culturales, morales y espirituales y nada de eso se hace. Por el contrario, se mantiene el mismo régimen de injusticia y de corrupción”, afirmó el dirigente del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Andrés Manuel López Obrador. Agregó que el Morena es la única esperanza para transformar al país, sobre todo para apoyar a los pobres.

López Obrador también visitó el municipio de Solidaridad, Quintana Roo, en cuya cabecera, Playa del Carmen, dijo que los grupos de poder que dominan al país tienen como estrategia presentar al presidente Felipe Calderón como un “chivo expiatorio”, al que se pretende culpar de la crisis actual, y así facilitar la llegada del PRI al poder. “Calderón ya es como el chivo expiatorio, ahora quieren que regrese el PRI a la presidencia con Peña Nieto”, dijo en un mitin ante más de 2 mil personas. (J p.11)

LIGAS PRIMERAS PLANAS

DIARIO DE QUERÉTARO:

http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx

A.M. DE QUERÉTARO:

http://www.amqueretaro.com/periodico/c2f1d006f79e14599084f066cce9f5b9QRLOC070711_01.pdf

EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:

<http://www.elcorregidor.com.mx/index.php/Edicion-Impresa.htm>

PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:

http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_7JULIO.jpg

PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB

LA JORNADA:

<http://www.jornada.unam.mx/2011/07/07/portada.pdf>

REFORMA:

<http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110707&pagina=1&ext=pdf>

FUENTES	
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
AM: AM	C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO	M: MAGAZINE



Resumen diario de noticias **Prensa Escrita**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

LUNES 11 DE JULIO DE 2011

CyP: CIUDAD Y PODER	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA	EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA	R: REFORMA
EE: EL ECONOMISTA	